



## Valles Pasiegos y Costa Cántabra

El Valle del Pas y villas marineras cántabras

13 - 15 SEP 2024 (3 días)

V3822



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

### Valles Pasiegos y Costa Cántabra

Este viaje nos permitirá comprender la esencia de la Cantabria infinita: montaña y mar. La costa oriental cántabra es el orgullo de las Villas Marineras de Santoña, Laredo y Castro-Urdiales: una extensa zona litoral que exhibe su enorme poderío con una sucesión de grandes playas de excelente calidad. Pero no sólo de villas históricas y hermosos arenales se compone este tramo de costa, sino que además cuenta con parajes naturales de gran interés y belleza paisajística.

#### El valle del Pas

La comarca cántabra de los Valles Pasiegos engloba el conjunto territorial de las cuencas fluviales de los ríos Pas, Pisueña y Miera. Los tres valles presentan características que los diferencian y los hacen únicos. Entre ellos, el valle del Pas destaca por su paisaje exuberante y por su variado patrimonio cultural y etnográfico. A partir del siglo XI se fue formando en la parte alta de estos valles un hábitat humano especial y único, cuya economía se basaba en la ganadería trashumante. El Pas era el río del "paso", porque la ruta de su cabecera permitía sortear la difícil orografía y comunicaba este sector bravío de Cantabria con las Merindades de Castilla.

## PROGRAMA

### 13 SEPTIEMBRE 2024

#### La Península de Santoña y el Faro del Caballo.

Viaje hasta la población cántabra de Puente Viesgo (430 km). Antes de alojarnos realizaremos una ruta costera por la península de Santoña, que cae al mar formando impresionantes acantilados y que está cubierta por un extenso bosque que visitaremos en este atractivo rincón de la costa cántabra. Partiendo del mismo Santoña caminaremos por esta península rocosa hasta el Faro del Pescador.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### Puente Viesgo

Ubicado en la zona septentrional del valle de Toranzo y atravesado por el río más conocido de Cantabria, el Pas, Puente Viesgo se constituyó como núcleo de población en la Baja Edad Media.

## RUTAS

### **De Santoña al Faro del Caballo Distancia: 7 km, Subida 400 m, Bajada 400 m**

Camino fácil y sin pérdida. Da la sombra durante casi todo el camino, lo que se agradece en verano. Vistas preciosas al mar. Lo que más cuesta son los 763 escalones de bajada al faro.

## ALOJAMIENTO

Hotel \*\* La Terraza en Puente Viesgo (MP)

## **14 SEPTIEMBRE 2024**

### **Caminos de la Vega del Pas.**

También conocida simplemente como La Vega, esta localidad forma parte, junto a San Pedro del Romeral y San Roque de Río Miera, de las tres Villas Pasiegas, constituidas en época medieval. Lo realmente significativo de esta aldea es su arquitectura rural, concretada en la cabaña pasiega, cuya influencia es patente en su tradicional modo de vida. Tendremos ocasión de probar el sobao y la quesada, los dulces autóctonos de Cantabria por excelencia, que logran en este municipio su máxima exquisitez.

## RUTAS

### **Riberas de Yera y Aján Distancia: 15 km, Subida 425 m, Bajada 425 m**

La ruta que discurre por las riberas de los arroyos Yera y Aján engloba todos los valores que caracterizan el Valle del Pas. Además de una notable biodiversidad en el entorno ribereño, la esencia de lo pasiego se manifiesta aquí en todo su esplendor, entre campos de siega y cabañas de pastores. Desde Vega de Pas, remontaremos el valle del Yera, admirando los macizos de Castrovalnera y la Capía. El sendero nos llevará por la antigua vía del ferrocarril Santander-Mediterráneo cruzando varios túneles, para después retornar a La Vega por el precioso sendero del arroyo, adornado con pequeños y numerosos saltos de agua.

## ALOJAMIENTO

Hotel \*\* La Terraza en Puente Viesgo (MP)

## **15 SEPTIEMBRE 2024**

### **Caminos costeros de Laredo. Viaje de regreso.**

Entre Laredo y la ría de Oriñón se extiende uno de los tramos más agrestes y bellos del litoral cantábrico, que recorreremos atravesando el macizo de La Candina y su espectacular relieve kárstico, que alberga la única colonia de buitre leonado que anida al borde del mar en Europa. Al finalizar las rutas emprenderemos el viaje de regreso.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Laredo**

Declarada Conjunto Histórico-Artístico en 1970, la Puebla Vieja de Laredo es la denominación que recibe el casco antiguo laredano, integrado por las seis rúas originales, el Arrabal y un destacable patrimonio histórico de iglesias, ermitas, casonas, casas-torre, portalones, escudos nobiliarios, plazas y lienzos de murallas. Configura uno de los conjuntos monumentales más destacados de los siglos medievales y modernos en Cantabria, legado del pasado de Laredo como una de las Villas Marineras de la costa

## RUTAS

### **De Oriñón a Laredo Distancia: 11 km, Subida 460 m, Bajada 450 m**

Entre Laredo y la ría de Oriñón se extiende uno de los tramos más agrestes y bellos del litoral cantábrico, que recorreremos atravesando el macizo de La Candina y su espectacular relieve kárstico, que alberga la única colonia de buitre leonado que anida al borde del mar en Europa. A mitad de la ruta encontraremos las ruinas de la ermita

de San Julián y la recóndita playa a sus pies. Caminando junto a imponentes acantilados, la senda nos adentrará en la pequeña sierra La Vida, que da acceso a la costa de Laredo, cuya Puebla Vieja conoceremos al terminar la ruta.

## INFORMACIÓN

**Precio:** 385 €

### Alojamientos:

Hotel \*\* La Terraza en Puente Viesgo

Suplemento individual: + 55 €

### Comidas:

Media pensión incluida.

### Transporte:

Furgoneta

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

## EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

## SEGURO INCLUIDO

### SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

#### Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

**No es un seguro de viaje.**

### Coberturas

#### Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

#### Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

### En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

## SEGUROS OPCIONALES

### SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

#### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).  
[Ver causas de anulación.](#)

### Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

### Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en [siniestros@ergo-segurosdeviaje.es](mailto:siniestros@ergo-segurosdeviaje.es) o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

### Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

## CONDICIONES

### CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 77,00 € antes del 19/08/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 03/09/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

#### Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

### CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

#### 1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

#### 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 04/09/2024 a 09/09/2024: Gastos de cancelación de 154,00 €
- De 10/09/2024 a 11/09/2024: Gastos de cancelación de 231,00 €
- De 12/09/2024 a 13/09/2024: Gastos de cancelación de 385,00 €

### DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

### VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## **FORMAS DE PAGO**

### **CON TARJETA DE CRÉDITO**

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### **POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO**

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

## **DESCUENTO DE PUNTOS**

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.